Ihr sollt nicht weinen, ich habe ja gelebt.
Der Kreis hat sich geschlossen, der zur Vollendung strebt.
Glaubt nicht, wenn ich gestorben dass wir uns ferne sind.
Es grüsst euch meine Seele als Hauch im Sommerwind.
Und legt der Hauch des Tages am Abend sich zur Ruh, send ich als Stern vom Himmel euch meine Grüsse zu.

Abschied von Erika «Eri» Fehr

9. Februar 1937 - 11. Oktober 2017

Ich danke allen, die mir in schweren Zeiten halfen und für mich da waren. Sollte ich jemandem Unrecht getan haben, tut es mir leid. Wann immer ihr an mich denkt, werde ich bei euch sein.

Alles Liebe Eri

In stiller Trauer
Peter Fehr mit Familie
Frank Fehr mit Familie
Ruth Dollenmeier
Helga Nerlich
Verwandte und Freunde

Der Abschied findet im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse: Frank Fehr, Grabenwiese 62b, 8484 Weisslingen